

2019年2月28日（木）

低学年だけの「YOSAKOI タイム！」

昨日から、4～6年生の高学年のみんなは、スキー教室に行きました。学校はいつもの半分の子どもたちで、少し静かで、寂しい感じもしましたが、業間のこの時間だけは違います！

1～3年生 A～E 組の子が自由参加で「YOSAKOI」を踊りました。

今日の曲目は盆踊りで馴染みのある「東京五輪音頭-2020-」「よっちょれ」そして、北海道のよさこいチームから YOSAKOI 同好会が頂いた総踊り曲の「まっことええ総踊り」など、レクチャーを少し入れながらですが、ほぼノンストップで踊りました。最後は、よさこいでは欠かせない「鳴子（なるこ）」の説明もし、あっという間の20分間となりました。

参加したどの子も、先生も、顔を真っ赤にさせながら「どっこいしょ！」「よさこい！よさこい！」「に～かいて、ま～る！」「ハッピーあんどピース！」と大きな声で盛り上がりながら、業間の時間を楽しむことができました。

また今年は、YOSAKOI 担当の先生だけでなく、YOSAKOI 同好会の3年生も一緒にみんなのお手本として、ステージや前の方で、引っ張って踊ってくれました。

同好会の子達は、いつもは高学年のお兄さん、お姉さんの後ろに隠れながら踊っていましたが、先輩たちに負けず劣らずの元気と笑顔で、しっかりと踊れるようになり、頼もしくなったものです！



これからも「YOSAKOI で学校を元気と笑顔に！」を合言葉に、
楽しく盛り上げていきましょう！